

ニッケイ新聞
JORNAL NIKKEY SHIMBUN
 DIRETOR PRESIDENTE
 RAUL M. TAKAKI
 JORNALISTA RESPONSÁVEL
 TAKAO MIYAGUI
 Rua da Glória, 332 - Liberdade
 CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil
 Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

国民の75%が民主主義支持



反民主主義デモに参加した際のボウソナロ大統領 (Cruz/Agencia Brasil)

ボウソナロ政権下で過去最高 虚報に関しては8割以上が「脅威」

民主主義こそ理想的な国の統治方法だと思っている国民が過去最高の75%に達しており、さらに、国民の7割近くが「フェイクニュースで連邦議会や最高裁を脅すことは犯罪だ」と考えていることが、ダッタフォリーの最新の世論調査で判明した。27、29日付の紙が報じている。

23、24日に全国2016人を対象に行った調査によると、国民の75%が「民主主義が統治の理想」と考えており、「独裁政権が理想」と考えている人は10%のみ、「どちらとも変わらない」と考えている人も12%にとどまった。

これは、1999年12月に同じ質問を行った際、民主主義を理想とする人が62%だったのとは比べて大きく数字を伸ばしただけでなく、1989年の初回調査以来、最高の数字ともなった。コロン大統領の罷免運動が盛り上がった1992年2月には、民主主義を支持していた人は42%しかおらず、軍政支持者が23%いた。

また、「1964年から軍事政権は独裁政権か」と問うた際には、78%が「はい」と答え、「いいえ」の13%、「わからない」の10%を大きく上回った。

さらに、「軍事政権がもたらしたものに」については、「負の遺産」と考えている人が62%おり、「国に益をもたらした」と考えている人の25%を大きく上回った。

ただし、ボウソナロ大統領の支持者の場合、43%が「軍事政権は良い側面が多かった」と感じていた。また、全体の平均では軍事政権支持者は12%のみだったが、富裕層では36%が支持しているなど、社会階層によって評価が分かれることもわかった。

今回のダッタフォリー調査では、最高裁の知事らは参加しなかった。

コロナ禍 感染再燃と戦う自治体

連邦直轄区が非常事態宣言

【既報関連】新型コロナウイルスの感染再燃を受け、連邦直轄区のイバネス・ロシヤ知事が29日に非常事態を宣言した。また、ミナス州ペロ・オリゾンテでも同日から外出自粛が厳格化された。29日付の紙が報じている。

28日夜の保健省発表による感染者数は3万4746人増の13万44143人、死者数は5522人増の5万7622人となった。感染者数は23日以降、増加も止まり、感染者数が毎週、50%以上増加する状態が発生。今月1日に感染者数が1万人の大会を超えた後は、1日に3万人、26日に4万人の大会を超えた。28日現在の感染者数は4万4905人、死者は548人増加している。

また、先日来、患者が急増。1日に14人が死亡したリシヤ州ペロ・オリゾンテ(BH)では、29日から外出自粛を厳格化し、商店営業に新たな規制を設けた。アレシヤンドレ・カリー市長は「今は戦争の最中だ。」

だが、4月以降、デモ増加もあり、感染者数が毎週、50%以上増加する状態が発生。今月1日に感染者数が1万人の大会を超えた後は、1日に3万人、26日に4万人の大会を超えた。28日現在の感染者数は4万4905人、死者は548人増加している。

また、先日来、患者が急増。1日に14人が死亡したリシヤ州ペロ・オリゾンテ(BH)では、29日から外出自粛を厳格化し、商店営業に新たな規制を設けた。アレシヤンドレ・カリー市長は「今は戦争の最中だ。」



隔離規制を厳格化するBHのカリ市長 (Rodrigo Clemente/BH)

聖州でも起きている。聖州では今月から段階的隔離緩和を始めたが、内陸部中心に感染者は毎週、20%台の伸びを記録。28日現在の感染者数は27万1737人、死者は1万4338人だ。

ジョアン・ドリア知事はこれを内陸部のシロカバ、アラサッパ、アラサッパ、アラサッパの5地方をフランカの5地方を緩和レベル1(赤)に厳格化。パレットスレベル2(オレンジ)に緩和されたが、実際の緩和は来週以降となる。また、大聖州圏では聖市とABC地区、南西部がレベル3(黄色)となるが、聖市



開通式でのボウソナロ大統領 (Alan Santos/PR)

セアラ州で北部支流開通式

セルトンを農地に変える大事業

セアラ州で26日、ルーラ政権(P.T.)の時に進められた、北東部の灌漑の大プロジェクトであるサンフランシスコ川水工事業の北部支流の開通式が、ボウソナロ大統領の立ち会いの下で行われた。PT所属の同州知事らは参加しなかった。

27日付の紙が報じている。サンフランシスコ川は伯国の民話や民謡の題材に頻りに登場するなど、北東部の文化の象徴ともなっている。ルーラ政権の2005年に始まった水工事業は、北東部の一大灌漑対策で、同

が、その学歴が許称されたものだった疑惑が浮上している。まず、「博士号をとった」と言っていたルゼンチンのロザリオ大の学長が26日に、「最終論文が認められておらず、博士号は取得できていない」と発表。さらに別の博士号を取ったとされているルゼンチン博士も「そのようにして博士号を取った」と発表し、事実はない」と発表している。

ブラジル銀行連盟によると、コロナウイルスによる外出自粛期間中は、ネットによる銀行取引増加に伴い、犯罪も70%増えているという。同連盟によると、頻繁に見られる犯行の手法は、「ウイール」の三つだという。経済活動が満足に行われず、どこも家計が苦しい中で、犯行は許しがたいが、感染者は再び減少している。感染者は再び減少している不安がますます。果たしてうまくいくか。

ケイロスが報復供述へ

大統領やフラヴィオに痛手

18日に逮捕された、ボウソナロ大統領と旧知の仲の退役軍人のフアン・プリシオ・ケイロス(ケイロス・プレミアーダ)に、報復供述(デラタ)に及ぶつもりで検察と交渉をはじめたと、26日付の紙が報じている。

ケイロス容疑者は大統領領事官フラヴィオに議院議員付職員の給与を議員またはその代理人の口座に振り込ませて公金を着服するラシャジェニヤに及んだこと、ケイロス容疑者がフラヴィオ氏との関係経費の支払いを現金で行うなど、資金洗浄の疑いがあること、幽霊職員がボウソナロ大統領の一族をはじめとしたボウソナロ家の親類と

の外出自粛令を、地域によって部分的な例外はあるが、今月30日終了すると発表された。同国は感染者が再び増え、南米では伯国につぐ世界7位の感染者数と世界11位の死者数を記録している。感染者は再び減少している不安がますます。果たしてうまくいくか。

速し、外出自粛が解ければ、経済活動が再び活性化すると見通しが出始めているが、3月以降の経済活動は大幅に低下、縮小しているが、5月以降は感染拡大が終息または減速しているとの見通しが出始めている。

信頼感指数は0.5200で示され、100を超えると、肯定的な見方をしているとのみなされる。FGVによると、6月の商業界の信頼感指数は、前月より17ポイント上がって、84.4ポイントとなった。指数の回復傾向は5月から始まっており、商業界の場合、5、6月だけで、3、4月に喪失した分を60%取り戻したという。

信頼感指数そのものは100を切っており、決して順調な回復ではないが、パンデミックによる外出自粛などが導入される前の状態に戻りつつあるとの見通しがある。

商業界の指数改善をけん引したのは今後に対する期待感を表す指数で、前月比で20.6ポイント上昇し、87.5ポイントとなった。現状に対する信頼感指数も12.7ポイント上昇し、82.8ポイントとなった。

5、6月の商業界の信頼感指数上昇は、生活に必要なとみなされる産業や経済活動に部分的に再開されたが、再開が約束されたりした事を受けたものと考えられている。

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」
 TEL: (11) 3274-6483
 朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

●緊急時の連絡先

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

- ⇒在ブラジル大使館 (連邦区、ゴイアス州、トカンチン州)
 代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から (地域番号なし) 4003-2142
 サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在サンパウロ総領事館 (サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域)
 代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在クリチバ総領事館 (パラナ州、サンタ・カタリーナ州)
 代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ベレン領事事務所 (パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州)
 代表電話 (91) 3249-3344 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在リオデジャネイロ総領事館 (リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州)
 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595
 サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ポルトアレグレ領事事務所 (リオ・グランデ・ド・スール州)
 代表電話: (51) 3334-1299 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/000040.html
- ⇒在マナウス総領事館 (アマゾナス州、 Rondônia州、ロライマ州、アクレ州)
 代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在レシフェ総領事館 (セアラ州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ベルナンブコ州、アラゴアス州、バイア州、パライバ州)
 代表電話: (81) 3049-8300 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

●サンタクルス病院
 「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」
 TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

外貨為替市況	中銀サイトより
6月29日午後5時現在	米ドル相場
売	5.4252 R\$
買	5.4241 R\$
円相場	0.0504 R\$
売	0.0504 R\$
買	

日本語教育オンラインで工夫

濱田さんに聞く赤間とむつみ

はま だ



赤間学院バイオネイロ校(ヒライ・アカミネ・イルマ校長)及びむつみ幼稚園(由永サニー・清水ゆか園長)で日本語教師として勤務する濱田彩乃さん(奈良県・30歳)に、コロナ禍中の両校の様子を取材した。

赤間学院バイオネイロ校(ヒライ・アカミネ・イルマ校長)及びむつみ幼稚園(由永サニー・清水ゆか園長)で日本語教師として勤務する濱田彩乃さん(奈良県・30歳)に、コロナ禍中の両校の様子を取材した。

赤間学院バイオネイロ校(ヒライ・アカミネ・イルマ校長)及びむつみ幼稚園(由永サニー・清水ゆか園長)で日本語教師として勤務する濱田彩乃さん(奈良県・30歳)に、コロナ禍中の両校の様子を取材した。

アジア系住人狙う強盗傷害犯

聖市東部でグループ逮捕

聖市東部ヴィー・カレコルデ(R7)26日付が報じた。異変に気付いた近所の住人が同日午前0時頃に軍警に通報したところ、現場では男3人と10代の男の計4人が被害者の家に押し入り、刃物で家族を脅して、住宅内には3人が住んでおり、男たちは女性に暴力を加えた上、宝石、現金、所持品などを強奪。女性は

業生向け課外授業として9〜11歳を担当する。両校はこのコロナ禍が始まった3月より授業や活動を一時中止した。赤間学院は5月から日本語教育を含む課外授業科目の月謝を一旦受け取りを停止、子供達との関係性維持や直近の様子を聞くことも含め、2週間ごとに課題や日本語教育に因んだビデオや折り紙の動画を送るという対策をとっている。7月から日本語教育を含む課外授業もオンラインで教える予定だという。



赤間学院バイオネイロ校の日本語教室

オンラインでの授業を行っている。濱田さんはむつみ幼稚園の前園に、5月からオンラインアプリ「ZOOM」で授業をしている。濱田さんはむつみ幼稚園の前園に、5月からオンラインアプリ「ZOOM」で授業をしている。

ラーメンあすか営業再開

伊藤さん「自宅で味わって！」



持ち帰りラーメン

「この3カ月の休業期間で売上は全滅、一切ありません。まさかこまごま営業を再開した。伊藤さんは「コロナでどこも大変ですが、皆で頑張りますよ」と語り、「当店は持ち帰りでも麺が伸びないようにスープと別の容器に入れていきます。また味は、塩・醤油・味噌の3種類。卵やチャーシュー、ねぎのり、キムチ、メンマなど追加のトッピングも

「残念な事にコロナで子供たちが楽しみにしていた運動会やフェスタジュニア等のイベントが無」とと「今年はお家で、来年は大学卒業後、公益財団法人眞面目国際交流カンピナス市にて1年留学を経験。2015年、アジア系住人宅の窃盗を専門とする犯行グループが逮捕された。アジア系住人宅の窃盗を専門とする犯行グループが逮捕された。

「思い込みを捨てて、よく見て、よく聞く」

「思い込みを捨てて、よく見て、よく聞く」

倫理セミナー参加のすすめ

サンパウロ州倫理法人会はブラジル倫理の会の会員組織です。「企業に倫理を職場に心を家庭に愛を」をスローガンに、まず経営者自身が純粋倫理を学び、活気に満ちた人間に変わることによって、社員が変わり、企業文化が変わり、自社の繁栄を目指すものです。

倫理法人会の会員同士が集い、語り合うことで、自分だけでは気付かなかったような経営のヒントも得られます。人と人との出会いは、経営力を高める強い原動力です。

日本の倫理法人会では、約7万社が会員登録しており、活動拠点となる経営者モーニングセミナーは全国に700会場を有

電話: (19) 99635・8135
E-Mail: rinribrazil17@gmail.com

《コラム》倫理経営2

思い込みを捨てて、よく見て、よく聞く

「思い込みを捨てて、よく見て、よく聞く」

本藤利

本藤利は、サンパウロ州の政治家、元サンパウロ市長。2001年に第45回パウルスタススポーツ賞を受賞。05年に日本府春の叙勲で旭日章を受章した。

BANCO SUMITOMO MITSUI BRASILEIRO S.A.

みんなで止めよう温暖化

チーム・マイナス6% www.team-6.jp

ブラジル東京海上は安心と安全の提供を通じて、豊かで快適な社会生活と経済の発展に貢献します。

TOKIOMARINE SEGUADORA

NOSSA TRANSPARÊNCIA, SUA CONFIANÇA

訂正

6月23日(火)付本報記事「在日ブラジル人30人を表彰」に誤りがあった。正しくは、伊藤さん(武蔵大学)が授賞者であり、伊藤さん(武蔵大学)が授賞者であり、伊藤さん(武蔵大学)が授賞者である。

新型コロナウイルスの爆発的感染

サンパウロ 大城良雄

新型コロナウイルスの爆発的感染によって人類を悪と見なして排除しようとする。従って紛争や戦争が絶えないのである。人間が生まれて45才まで自分本位、自己中心な考え方をしますが、大人になっても尚、自己中心にならざるを得ない。...

「開拓移住物語」

サンマテウス 松本正雄

これは琉球王国が廃藩置県で職を無くした下級士族の話です。明治12年日本政府は松田道之丞分官を派遣、官吏32人警備160人と熊本分遣隊の兵400人に荷車に大砲をのせ首里城に突進、尚泰王に48時間以内立退を要求し、3月30日尚泰一族はあわただしく首里城を明け渡し、中城御殿に退去した。...



ドイツはヒットラーの指揮の下に、ユダヤ人を絶滅させるためにガスによって大勢のユダヤ人を殺した。...

このタイトルは、今の日本への出稼で生活している日系ブラジル人の人生は「漂流する出稼」である。...

アチバイア 松岡岩雄
行動されている最中に新型コロナウイルスのパンデミックが発生し、一年後の2021年7月の延期が告げられました。...

免疫と抵抗力
コロナウイルスの脅威、2カ月余り町はフェンシードで買物も出来ず、うんざりも立寄る事も出来ませぬ。...

サンパウロ 吉野功努雄
呼吸器病だから、鼻、喉、肺や靴底の消毒をしない、はマスクをしない、マスクも抵抗力が低く丈夫なもので、はマスクをしない。...

私の健康法(2)
5、6年前、私の健康法という随筆を「のろそな誌」にのせていた。...

投稿者におねがい
紙面の都合で、投稿の一部を削除することがあります。...

パナナ州パラグアナ市 増田二郎
住地の祖父の家で体験し、積み、再び夜行バスで、という生活が出来ました。...

投稿者におねがい
紙面の都合で、投稿の一部を削除することがあります。...

投稿者におねがい
紙面の都合で、投稿の一部を削除することがあります。...

もかくありや
明治44年10月に沖繩製糖株式会社の工場が嘉手納に完成し、原料の甘蔗が大量に必要になりました。...

その年代の約束は30年後には所有権(地権)を与えるとの事だったので、皆「将来は自分の土地になるんだ」とマラリアにも戦いながら幾多の苦難困難もいとわず希望を持って開拓に励みまし。...

琉球は亜熱帯気候のため甘蔗作には適しています。甘蔗作には適しています。...

私等家族は昭和18年に農業開拓移民として支那へ渡つた。...

コロナ禍による問題は、オリビックのみならず、世界経済に大きな打撃をもたらした。...

日本大震災や台風被害で、は1都12県という広範囲にわたって被害を出した。...

食生活に「ヘルシー」と言いたい。近年政府も農業や加工食品を奨励する。...

成ったのは人類が環境を破壊し、食生活まで破壊したツケが来たものと考へた。...

そのお陰で、ピポツカやビーナツははばりばり噛み砕け、上手い海鮮料理はレシビ以上に自分で作れるようになった。...

健康で明るく、家事得意な女房に巡り合えた事等、言う事なしの人生を送れるのはつまるところ、この血筋、血統のお陰だ。...

健康で明るく、家事得意な女房に巡り合えた事等、言う事なしの人生を送れるのはつまるところ、この血筋、血統のお陰だ。...



政府 再度の緊急宣言慎重

東京は4日連続50人超

コロナ第2波に警戒強化

【共同】政府は29日、東京都での新型コロナウイルス感染者が増加傾向にある中、緊急事態宣言の再発令への慎重姿勢を明確にした。再開に向けて踏み出した社会経済活動への配慮のため。政府は山中伸弥・京都大教授らをメンバーとし、感染防止策を検証する新たな専門家会議の初会合を7月1日に開催。ホストクラブなど「夜の街」対策といった流行の第2波への警戒を強化する。東京都の感染者は4日連続で50人を超え、全国でも2日続けて100人を上回った。

専門家検証、あす初会合

菅義偉官房長官は記者会見で、東京都の現状に「緊張感を持って対応したい」と表明した。政府は、感染者の大部分は「夜の街」やカラオケ関連で、市中調「感染防止策」と、社会経済活動の両立を持続させるのが主眼だ」と述べた。また専門家間の「赤信号の一手手前の黄信号だ」との見方もある。今後も感染者が右肩上がりに増えれば、政府が対応に苦慮する可能性も否定できない。

菅義偉官房長官は記者会見で、東京都の現状に「緊張感を持って対応したい」と表明した。政府は、感染者の大部分は「夜の街」やカラオケ関連で、市中調「感染防止策」と、社会経済活動の両立を持続させるのが主眼だ」と述べた。また専門家間の「赤信号の一手手前の黄信号だ」との見方もある。今後も感染者が右肩上がりに増えれば、政府が対応に苦慮する可能性も否定できない。

車8社の国内生産6割減

5月、過去最大落ち込み

新型コロナで工場停止

【共同】自動車の国内大手8社が29日に発表した5月の国内生産台数は、前年同月比61.8%減の28万7502台だった。新型コロナウイルス感染症の影響による需要減などで、工場停止や生産調整が相次いだことが響き、減少率は4月の46.7%から大きく拡大。東日本大震災直後の2011年4月の60.1%を上回り、比較できる1967年以降で過去最大となった。6月に入って各社の工場稼働率は改善しつつあるが、世界的にコロナ

の感染拡大が続いており、需要が以前の水準に戻るには時間を要しそうだ。海外生産台数は、8社合計で61.7%減の62万9256台だった。中国の需要回復を受け、4月の67.9%減からやや改善した。国内と海外を合わせた世界生産台数は61.8%減の91万6758台となり、4月の60.9%減を上回る減少となった。トヨタ自動車の世界生産は54.4%減の36万5909台と5カ月連続で前年水準を下回った。減少率はデータが揃った2004年以降で最大の20.0%減となった。

世界需要回復に時間 国内生産台数は、マツダが83.6%減で、過去最大の落ち込みだった4月(86.5%減)に次ぐ低水準となった。日産自動車は78.7%減、SUBARU(スバル)は77.8%減で、いずれも単月として過去最大の下落率だった。トヨタは57.0%減の12万2744台。全工場ではない稼働日を設定したことなどで響いた。海外生産を個別企業で見ると、米国に海外唯一の完成工場を置くスズキの輸出台数は67.3%減の11万996台。国内生産台数の減少と海外の需要減が影響した。

小池氏優勢、ほか3氏追う

投票先未定も3割

【共同】共同通信社は7月5日投票開票の東京都知事選について電話世論調査を26、28日に行い、取材結果も踏まえて情勢を分析した。再選を目指す現職の小池百合子氏(67)が候補を引き離して優勢だと定めている。ただ具体的な数値は示しておらず、

【共同】九州大の下田宜宏教授(昆虫ゲノム科学)らの研究チームは26日、カイコを使って新型コロナウイルスのワクチン候補となるタンパク質を作ることに成功したと発表した。国内生産台数は、マツダが83.6%減で、過去最大の落ち込みだった4月(86.5%減)に次ぐ低水準となった。日産自動車は78.7%減、SUBARU(スバル)は77.8%減で、いずれも単月として過去最大の下落率だった。トヨタは57.0%減の12万2744台。全工場ではない稼働日を設定したことなどで響いた。海外生産を個別企業で見ると、米国に海外唯一の完成工場を置くスズキの輸出台数は67.3%減の11万996台。国内生産台数の減少と海外の需要減が影響した。

【共同】将棋の高校生プロ、藤井聡太七段(17)が渡辺明棋聖(36)を相手に、これまでにかいこ由来の医薬品を家畜に投与した実績はあるものの、人間に使ったことはないため、治験を慎重に進める必要があるなどの課題が

【共同】将棋の高校生プロ、藤井聡太七段(17)が渡辺明棋聖(36)を相手に、これまでにかいこ由来の医薬品を家畜に投与した実績はあるものの、人間に使ったことはないため、治験を慎重に進める必要があるなどの課題が



藤井 最年少タイトル王手 将棋の棋聖戦2連勝

【共同】将棋の高校生プロ、藤井聡太七段(17)が渡辺明棋聖(36)を相手に、これまでにかいこ由来の医薬品を家畜に投与した実績はあるものの、人間に使ったことはないため、治験を慎重に進める必要があるなどの課題が

Advertisement for Nikkei Shimbun newspaper, including contact information and subscription rates.

東京都知事選の候補者の街頭演説を聞く有権者ら=28日午後、東京都内(画像の一部を加工しています)【共同】

【共同】共同通信社は7月5日投票開票の東京都知事選について電話世論調査を26、28日に行い、取材結果も踏まえて情勢を分析した。再選を目指す現職の小池百合子氏(67)が候補を引き離して優勢だと定めている。ただ具体的な数値は示しておらず、

Advertisement for ENKYO association, providing contact info and listing donated items.